

# Des manuels scolaires manquant à l'appel !

## INFORMATION AUX PARENTS D'ÉLÈVES

**Des oublis qui ne sont pas sans conséquences !**

Chers Parents d'élèves,

Il arrive malheureusement que des élèves ne rendent pas leurs manuels scolaires. Et c'est ce triste record pour l'année scolaire 2011-2012 qui nous encourage à revenir vers vous à ce sujet !!!

En effet, certains élèves ne possédaient pas la totalité de leurs manuels scolaires à la rentrée par la seule négligence de certains camarades ! Certains omettent de les rendre en fin d'année, d'autres ne les ont rendu que trop ou très tardivement et pire encore : pas du tout.

Les conséquences sont :

- des élèves qui ne sont pas pourvus de tous leurs manuels dès la rentrée ;
- un coût non négligeable pour l'ensemble de la communauté.

Aussi, afin d'assurer un meilleur suivi du prêt des livres, nous nous mobilisons pour rappeler aux familles et aux enfants de bien vouloir restituer tous leurs livres en fin d'année, ainsi que l'établissement le demande.

**Permettons à toutes les promotions à venir de bénéficier également des manuels scolaires dès leur rentrée afin de pouvoir étudier en toute sérénité.**

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre diligence.

Bien cordialement,  
Vos représentants des parents d'élèves.



### RAPPEL

Le collège assure le prêt gratuit de l'ensemble des livres scolaires de votre enfant.

Ces livres représentent pour l'établissement un investissement conséquent et c'est pourquoi il est demandé aux élèves d'en prendre le plus grand soin et de le restituer impérativement en fin d'année.